

校長室より

二松学舎大学附属高等学校

校長 鵜飼敦之

「二松から飛翔へ」～一期一会～

二松祭～子曰く「輝け青春 二松の祭りを楽しみたまえ」と～

今年も多くの方々に来校いただき、賑やかに二松祭を実施することができました。

何より嬉しいのは、皆さん笑顔でこの文化祭を過ごせたことです。

文化部の発表は、練習や研究の成果を展示や発表、舞台などを通して伝えようとしている姿が印象的でした。夏休みやそれ以前から準備をすすめ、毎年「去年よりもさらにパワーアップしたな」と感じます。先輩の姿を参考にして、自分たちの活動に活かしている姿勢に成長を感じました。

1年生の中洲記念講堂での合唱は、心を込めて歌っているのが伝わってきました。美術や書道選択者による歌詞紹介も工夫があり、学年全体で一つになった発表でしたね。

2年生・3年生の出し物は、体験型のアトラクションや模擬店など、どれも来場者を楽しませようとする工夫がいっぱい。教室の装飾も色やデザインが凝っていて、雰囲気を大いに盛り上げていました。

各団体のデジタルパンフレットもよくできていました。クラスや部活動の出し物が分かりやすく紹介されていて、記録にとどめたい内容です。

中洲記念講堂や玄関ホールでの部活動パフォーマンスは、多くの人が訪れ、掛け声や大きな拍手を送っていました。大勢の観客に見てもらえたことが、きっと大きな自信になったと思います。

中夜祭は皆さんのパワーとエネルギーを感じさせてくれました。演奏、ダンス、トーク、ゲームなど多彩なステージが繰り広げられ、実行委員や生徒会の思いがしっかりと伝わってくる熱気ある時間でした。

開会式で「輝く青春を楽しもう」と伝えましたが、皆さんの一生懸命な姿がまさにそれを体現していました。青春真っ只中で二松祭に全力で打ち込む皆さんの姿を、孔子先生もきっと褒めてくださるでしょう。

最後になりますが、保護者の皆さまのご協力も大きな力となりました。本当にありがとうございました。

はじける笑顔を紹介します





生徒表彰 ～頑張れ二松生！～



二松祭閉会式終了後、生徒表彰を行いました。
コンクールや第1支部球技大会での成果、作品やクリアファイルコンテストでの入賞など、各方面での活躍が光りました。
これらは受賞した個人や団体の日々の努力の積み重ねの証であり、学校全体に大きな力と誇りを与えてくれます。
今後も互いに励まし合い、さらに成長を続けていきましょう。